

sábado 22 de junio de 2024

Desarrollo Local ofrece en julio un total de 9 cursos gratuitos para personas desempleadas

“Una oferta formativa preparada para que tengan la oportunidad de mejorar su perfil profesional y acceder a nuevas oportunidades laborales”, destaca Domingo Galván



Descargar imagen

Domingo Galván

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Desarrollo Local, abre el plazo de inscripciones para el nuevo programa de cursos dirigido a las personas desempleadas empadronadas en el municipio. En total, 9 cursos gratuitos, 176 horas lectivas en modalidad presencial y 105 online, que tendrán su desarrollo este próximo mes de julio, indicó el concejal del Área, Domingo Galván.

Entre otras ocupaciones, se formará en aptitudes específicas como fertilización en agricultura ecológica, tratamiento sostenible del agua y economía de riego, y gestión de empresas rurales. “Una oferta formativa preparada para que las personas desempleadas tengan la oportunidad de mejorar su perfil profesional y acceder

a nuevas oportunidades laborales”, señaló.

En modalidad presencial, del 2 al 5 de julio, se impartirá un curso sobre fertilización en agricultura ecológica, cubriendo temas como elaboración de compost y otros métodos sostenibles, de 20 horas lectivas.

También este próximo mes arrancarán otras cuatro formaciones de 20 horas cada una. Sobre el tratamiento sostenible del agua y economía de riego, promoviendo una gestión responsable de este recurso vital, del 8 al 11 de julio, y de venta online de productos agropecuarios, abarcando desde la recolección de productos en el campo hasta la preparación y envío de pedidos, proporcionando una visión integral del comercio electrónico en el sector, del 12 al 17 de julio.

Además de un curso sobre prevención de riesgos laborales en el uso y manejo de carretilla, transpalés y carretilla de mano, del 15 al 19 de julio, diseñado para mejorar la seguridad y la eficiencia en el uso de estas herramientas esenciales para muchas operaciones logísticas, y sobre manejo de maquinaria específica en el tratamiento de residuos, en el que los participantes aprenderán sobre la utilización de motosierras y desbrozadoras, del 23 al 26 de julio.

“Con estos contenidos buscamos enriquecer las competencias técnicas y garantizar la seguridad en el desempeño de estos trabajos”, destacó Galván.

Además, se ofrecerá la oportunidad de formarse en costura y patronaje, del 22 de julio al 6 de agosto, un curso de 60 horas de duración para acercar al alumnado técnicas de costura y diseño de patrones, habilidades destacadas para el sector textil y de moda, entre otros contenidos.

La agenda estival en modalidad presencial se completará con una formación sobre gestión de empresas rurales, del 18 al 22 de julio, enfocada en community manager y marketing online, para aumentar la presencia digital en el mercado, de 16 horas de duración.

Cursos online

Por otro lado, el día 22 de julio darán comienzo las dos formaciones programadas en modalidad online: herramientas digitales para la orientación laboral, de 75 horas, y deporte escolar, de 30 horas. Ambos cursos se extenderán hasta finales de agosto.

“Facilitar la posibilidad de acceder a estos contenidos vía online amplía nuestras posibilidades de llegar a más personas, que según necesidades y horarios igual no podrían apuntarse”, apuntó Galván que animó a las personas en búsqueda activa de empleo a inscribirse y aprovechar estos contenidos para adquirir nuevas habilidades y mejorar sus opciones de empleabilidad.

Desde este lunes 24 hasta el 30 de junio las personas interesadas podrán inscribirse a través del siguiente enlace: <https://forms.office.com/e/bTW5SPJ487> [<https://forms.office.com/e/bTW5SPJ487>] (disponible a partir del lunes 24 de junio). Para cualquier duda o consulta pueden llamar al teléfono 922608785 o contactar a través del siguiente correo electrónico formacion@lalaguna.es [<mailto:formacion@lalaguna.es>]